



NOUS LE PEUPLE

La liste des républicains sociaux

www.nous-le-peuple.fr

**JUSTICE SOCIALE
PAIX EN EUROPE
LAÏCITÉ
ANTICORRUPTION
ENVIRONNEMENT
RIC**

**NON À BRUXELLES
OUI À LA FRANCE**

L'élection européenne du 9 juin est l'occasion ou jamais de redire **NON !**

NON à la guerre, à la concurrence déloyale, à l'appauvrissement continu, à la destruction de la nature, au règne de l'argent et de la corruption, à la perte de contrôle sur nos vies.

OUI à la France, à ses valeurs républicaines, à la laïcité, à ses modes de vie uniques au monde, à une écologie réelle, à son modèle social de solidarité, à ses grands services publics, à son droit à maître de son destin.

OUI à une Europe des Nations, comme le voulait le Général de Gaulle, coopérant entre elles, mais conservant leur indépendance.

Georges Renard-Kuzmanovic
Ex-humanitaire, ancien combattant, enseignant et cadre du privé, aujourd'hui entrepreneur et président du parti République souveraine.

Nadia Remadna
Travailleuse sociale, éducatrice spécialisée, fondatrice de la Brigade des mères pour lutter contre la radicalisation et défendre la laïcité.

Joachim Murat
Ancien combattant, expert en souveraineté numérique, descendant direct du maréchal Murat et de Caroline Bonaparte. Officier parachutiste de réserve.

Adeline Guibert
Ingénieure dans l'aéronautique en Haute-Garonne et conseillère municipale, membre de l'Appel au peuple.

Philippe Grégoire
Agriculteur Éleveur en Maine-et-Loire, co-fondateur du SAMU social agricole qui se bat contre la précarité du monde paysan.

Diane Lagrange
Ancienne expatriée au Japon, aujourd'hui entrepreneure dans les Yvelines, secrétaire nationale à République souveraine.



La démocratie, c'est d'abord le respect de la volonté du peuple.

Nous, les Français, nous l'avons inventée en 1789, et nous ne voulons plus que les oligarques décident sans nous :

En 2005, nous avons dit **NON**, mais ils sont passés en force.

En 2018, les Gilets jaunes ont réclamé le référendum d'initiative citoyenne (RIC), mais ils ont été brutalement réprimés.

L'année dernière, une réforme des retraites rejetée par 90% des actifs a été imposée par des 49.3 à répétition.

Nous le savons maintenant, l'Union européenne (UE), ce n'est pas la paix et la prospérité ; c'est un instrument pour détruire la démocratie, miné par la corruption et les lobbies.

Elle a appauvri les Français et nous mène maintenant vers une guerre qui n'est pas la nôtre.

Il faut arrêter cette fuite en avant vers la catastrophe !

Car les oligarques au pouvoir veulent aller encore plus loin !

Élargissement

- entrée de l'Ukraine et de la Moldavie, 35 pays à terme.
 - dumping social et environnemental, concurrence déloyale et délocalisation.

Fédéralisme

- fin du droit de veto de la France.
- pouvoirs accrus de la Commission Européenne qui devient un vrai pouvoir exécutif.

Guerre :

- armée européenne soumise aux États-Unis.
 - cobelligérance active en Ukraine.
- abandon du siège de la France au conseil de sécurité.
 - Transfert du bouton nucléaire à Bruxelles.

L'élection européenne du 9 juin est l'occasion où jamais de redire trois fois **NON** !

NON à la dissolution de la France dans l'U.E.

NON aux traités qui ruinent notre économie.

NON à l'élargissement à l'Ukraine et à la Moldavie, les deux pays où le salaire minimum est le plus bas.



Kamel Bencheikh

Ingenieur et romancier.

« La Laïcité n'est pas une opinion mais la liberté d'en avoir une ».



Aurélié Dabreteau

Ancienne urgentiste à l'APHP, médecin à la MDPH de Seine-Saint-Denis, militante pour la laïcité.



Hénoc de Souza

Étudiant en économie

« La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi de tous les citoyens sans distinction d'origine, de race ou de religion ».



Sandrine Ganza

Éleveuse laitière en Tarn-et-Garonne.

Membre de l'association "SOS Agriculteurs en difficultés".



Olivier Delorme

Écrivain et historien spécialiste de la Grèce où il réside.

« Gaulliste attaché à l'indépendance et à la République sociale, je considère que l'intégration européenne et la monnaie unique nous détruisent ».



Amélie Ismaïli

Journaliste d'investigation et citoyenne en Occitanie.

« Sans liberté d'expression, point de démocratie ».



Christophe Barret

Fonctionnaire au ministère de la Culture à Paris et spécialiste de la vie politique espagnole.

« L'histoire semble s'accélérer, et la France perd sa voix. Qui que nous soyons, nous devons nous engager ! »



Marie-Anne HERBAUT

Retraitée du commerce

« Agir !!! Parler ne suffit plus. Ensemble défendons les valeurs de la République ».